

Arzneimittel-Richtlinien

Der Bundesausschuß der Ärzte und Krankenkassen hat in seiner Sitzung am 1. Oktober 1997 beschlossen, die Anlage 2 der Richtlinien des Bundesausschusses der Ärzte und Krankenkassen über die Verordnung von Arzneimitteln in der vertragsärztlichen Versorgung (Arzneimittel-Richtlinien/AMR) in der Fassung vom 31. August 1993 (BAnz., S. 11 155), zuletzt geändert am 23. Februar 1996 (BAnz. S. 4 802), Anlage 2 zuletzt geändert am 13. Mai 1997 (BAnz 02.08.1997, S. 9 658), wie folgt zu ändern bzw. zu ergänzen:

Teil A der Anlage 2 der Arzneimittel-Richtlinien wird wie folgt ergänzt bzw. geändert:

Festbetragsgruppen für Arzneimittel mit denselben Wirkstoffen (§ 35 Abs. 1 Satz 2 Nr. 1 SGB V) und Vergleichsgrößen für die Festsetzung der Festbeträge (§ 35 Abs. 1 Satz 5 SGB V):

(N) Wirkstoff: Sulfasalazin

Festbetragsgruppe: orale Darreichungsformen (z.B. Tabletten, Filmtabletten)

(Ä) Wirkstoff: Heparin-Natrium

Festbetragsgruppe: topische Darreichungsformen (z.B. Creme, Gel, Salbe, Gel Roll on)

Die Änderung der Richtlinien tritt am Tage nach der Bekanntmachung im Bundesanzeiger in Kraft.

Köln, den 1. Oktober 1997

Bundesausschuß der Ärzte und Krankenkassen

Der Vorsitzende

Jung

Ä = Änderung
N = Neuaufnahme